

JUSTICE

LA DÉTENTION PRÉVENTIVE EN QUESTION

Dans une interview-bilan à "L'Union", le premier président de la Cour d'appel de Libreville, Paulette Akolly, revient sur les problèmes, notamment en termes de délais, posés par la détention préventive, pointant la lenteur administrative et le manque de crédits.

Page 9

ECONOMIE

CIMENT : L'EMBARGO

Le gouvernement vient de prendre un arrêté portant interdiction pour deux ans des importations de ciment. Un embargo qui vise à relancer le tissu industriel de ce secteur. Mais qui comporte des contreparties (approvisionnement du marché, fiabilité du circuit logistique, prix, emplois).

Page 4



Photo : Justelin Ndemezo



Photo : L'union

n° 12480 - Lundi 24 Juillet 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

DU JEUDI 6 JUILLET AU JEUDI 10 AOUT
3 Millions à gagner en espèces et une pluie de cadeaux !
4ème sélection de 3 candidates JEUDI 27 JUILLET à partir de 21h30
C'est le public qui décide!
Election Miss CASINO CROISETTE 4ème Edition
 PHARMASHOP Galerie de Mibolo AZUR

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

JUSTICE ET BANQUE : LA COBAC MET LE DOIGT SUR LA PLAIE



Photo : D.R

Un symposium "Justice et banque" dans la cémac vient de se tenir à N'djamena (Tchad) à l'initiative de la Cobac. S'inquiétant des errements qui minent le secteur bancaire, Abbas Mahamat Tolli, président statutaire de la Cobac, a prévenu qu'il agirait avec la plus grande fermeté.

Page 3

FAIT DIVERS

ESCROC, UN PEU TROP



Photo : COE

Déjà condamné, en 2013, à un an de prison pour des faits similaires, Yembit Yembit, 36 ans, vient d'être interpellé par la Police d'investigations judiciaires, à la suite d'un flot de plaintes pour escroquerie présumée dans la vente de véhicules et la location de maisons.

Page 9

SPORTS

CF MOUNANA : LA DÉFAITE EN CHANTANT



Photo : James Angelo Loundou

Assuré du titre plus d'une semaine auparavant, CF Mounana s'est vu remettre samedi à Moanda le trophée de champion du Gabon, malgré son revers (1-2) face à son dauphin Mangasport. Un adversaire qui aura été le seul cette saison à le dominer à deux reprises.

Pages 12 & 13

POLITIQUE

Les résolutions de la CPNR

Page 2

SOCIÉTÉ

"Vacance bal poussière" : l'hystérie

Page 6

SPORTS

Jeux de la Francophonie : tennis de table, la paire gabonaise s'arrête en quarts

Page 12

Face aux impayés accumulés par la CNAMGS vis-à-vis des pharmacies

ASSURÉS : LA GALÈRE ?



Photo : R.H.A

Les assurés de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) retiennent leur souffle du fait de l'accumulation d'impayés (plus de 4 milliards de francs) de leur organisme auprès des pharmacies, qui sont désormais au bord de l'asphyxie. Elles menacent de suspendre leurs prestations vis-à-vis de la Caisse. Une position adoptée jeudi dernier, lors d'une assemblée générale du Syndicat des pharmaciens du Gabon (Sypharga). Un préavis de dix jours court jusqu'au 30 juillet.

Page 5

Pour moi quoi...

La logique aurait voulu que CF Mounana terminât en beauté la 5e édition du championnat national professionnel de football (D1). C'est raté. Mais, l'essentiel ayant déjà été fait, il a été couronné samedi. Sans panache.

Tous les fans auraient souhaité que leur champion fit une dernière démonstration de force, de talent et d'efficacité. Pour avoir été le champion sortant, et pour avoir (presque) dominé le championnat de bout en bout, rien ne vaut une fin en toute beauté. Dommage qu'il nous ait servi, comme d'habitude, un pâle spectacle lors d'un grand derby, qui ne méritait pas autant de publicité d'avant-match. In fine, ce fut finalement une rencontre à l'image de celles auxquelles on a assisté tout au long de ce championnat, qui n'est professionnel que de nom. CF Mounana, en se contentant du ser-

vice minimum, a fait la démonstration du niveau réel de cette compétition.

Le bilan, ce sera à la Ligue nationale de le faire et d'en tirer les conclusions. Cependant, du côté des fans du sport-roi, on sait ce qu'ils en pensent. La désertion des stades, les contreperformances dans les compétitions continentales, l'incapacité d'assurer la relève, et tout et tout, sont autant de preuves que le football n'est plus la religion qui faisait rêver le peuple dans le passé. Le désastre des Panthères seniors, juniors et cadettes sont là pour nous le rappeler. Méritons-nous ce championnat ? Avons-nous encore de vrais compétiteurs ? Faut-il toujours "importer" chez nous des produits étrangers de second ou troisième choix ? C'est le moment de réfléchir à ces questions quoi...

... Makaya